

## GIETHOORN MIT GRACHTENFAHRT - BUSREISE NIEDERLANDE / OVERIJSEL

### REISEPROGRAMM:

---

**Auf nach Giethoorn, dem Venedig Hollands, dem holländischen Dorf ohne Straßen - zumindest ohne asphaltierte Straßen, mit seinen zahlreichen sehenswerten Bauernhöfen mit Reetdächern und den charakteristischen (176!) Holzbrücken. Giethoorn entstand als Torfstecher-Siedlung. Durch die Torfgewinnung in der Umgebung entstanden Tümpel und Seen und auf den dazwischen liegenden Inseln wurden Häuser gebaut. Entspannen Sie bei einer Grachtenfahrt und haben Sie einen schönen Tag in diesem „lebenden Museum“.**

**Leistung:** Busfahrt, Grachtenfahrt mit kleinem Käseteller

**Termine:** 23.05. | 16.07. | 17.09.

**Abfahrt:** Bonn 06:30 Uhr – Köln 07:15 Uhr – Deutz 07:35 Uhr

**Termin:** 06.06.

**Abfahrt:** Ahrweiler 06:30 Uhr – Bad Neuenahr 06:40 Uhr – Grafschaft 06:55 Uhr – Rheinbach 07:15 Uhr

**Rückfahrt:** ca. 16:30 Uhr

### INKLUDIERTE LEISTUNGEN

---

- Busfahrt
- Grachtenfahrt inkl. Käseteller

### STÄDTE

---

#### Giethoorn

Giethoorn ist ein malerisches Dorf in der Provinz Overijssel in den Niederlanden und wird oft als das "Venedig der Niederlande" bezeichnet. Die Stadt ist berühmt für ihre charmanten Wasserwege, reetgedeckten Häuser und eine einzigartige, autofreie Umgebung.

Was Giethoorn von anderen Städten unterscheidet, ist das Fehlen von Straßen und Autos. Stattdessen erstrecken sich Kanäle und Grachten durch das Dorf, und die Hauptverkehrswege sind Wasserwege. Die einzigen Fortbewegungsmittel sind Boote, Fahrräder und Fußwege. Dies verleiht Giethoorn eine ruhige und idyllische Atmosphäre, in der die Natur im Vordergrund steht.

Die traditionellen reetgedeckten Häuser entlang der Kanäle sind ein weiteres charakteristisches Merkmal von Giethoorn. Sie verleihen dem Dorf eine rustikale und malerische Ausstrahlung. Viele dieser Häuser stammen aus dem 18. und 19. Jahrhundert und sind sehr gut erhalten. Einige von ihnen sind sogar zu charmanten Bed & Breakfasts oder Ferienhäusern umgebaut worden, die Besuchern einen einzigartigen Aufenthalt in dieser besonderen Umgebung bieten.

Giethoorn ist auch ein beliebtes Ziel für Bootsfahrten und Kanufahrten. Besucher können ein Boot mieten und durch die Kanäle gleiten, vorbei an den reizvollen Häusern und der schönen Landschaft. Es gibt auch mehrere gemütliche Restaurants und Cafés, die entlang der Wasserwege liegen und eine entspannte Atmosphäre bieten.

Darüber hinaus gibt es in Giethoorn auch einige Museen, die Einblick in die Geschichte und Kultur des Dorfes geben. Das "Museum De Oude Aarde" ist ein Mineralienmuseum, das eine beeindruckende Sammlung von Edelsteinen und Mineralien aus der ganzen Welt präsentiert.

Giethoorn ist ein wahrhaft einzigartiges Reiseziel, das Besucher mit seinem charmanten Dorfbild, den malerischen Kanälen und der friedlichen Atmosphäre verzaubert. Es ist ein Ort, an dem man dem Alltag entfliehen und die Schönheit der Natur genießen kann. Egal, ob man eine Bootsfahrt macht, die historischen Häuser erkundet oder einfach nur die Ruhe und Gelassenheit der Umgebung genießt, Giethoorn bietet ein unvergessliches Erlebnis für alle, die die Magie dieses Dorfes erleben möchten.

### LÄNDER

---

#### Niederlande

Die **Niederlande** sind ein Königreich, das seit 27. April 2013 von König Willem-Alexander (\* 27. April 1967 in Utrecht als Willem-Alexander Claus George Ferdinand), Prinz von Oranien-Nassau, Jonkheer van Amsberg, regiert wird.

Bei einer Bevölkerungszahl von rund 14,4 Millionen auf einer Fläche von 41.600 km<sup>2</sup> ist das Land beinahe überbevölkert. Das Land besteht heute aus 11 Provinzen. Vom einstigen Kolonialreich (Indonesien, Neuguinea, Guyana) sind nur noch einige Inseln in der Karibik verblieben (z.B. Curacao) - und einige tausend Indonesier, die im Mutterland eine neue Heimat fanden und die eher deftige holländische Küche und einige pikante südostasiatische Gerichte bereicherten.

Die Niederlande grenzen an die Nordsee, Deutschland und Belgien. Mehr als die Hälfte der Fläche liegt unterhalb des Meeresspiegels: Man hat sie durch Deichbau dem Meer abgerungen. Über 100 m Höhe erhebt sich das Land nur im Geest, der landeinwärts gelegenen sandigen Hügelregion und im Süden, im niederländischen Teil des Rheinischen Schiefergebirges.

Der Name „**Holland**“ kommt von „Holtland“ (Holzland, Waldland) und wurde erstmals 866 für die Gegend um Harlem erwähnt.

Wenn man „Holland“ hört, so denkt man in erster Linie an Windmühlen, Blumen, Fahrräder, Käse, Holzschuhe und an die weltberühmten niederländischen Maler, wie Rembrandt, Breughel oder van Gogh.

Holland lebt aber heute nicht mehr nur von alten Traditionen, sondern hat sich vielmehr zu einem modernen Industriestaat entwickelt, der Handelsbeziehungen mit der ganzen Welt unterhält. Viele bedeutende Unternehmen haben ihren Sitz in den Niederlanden, z.B. die Erdölfirma Shell, die Unilever-Nahrungsmittelindustrie, die Philips-Werke, die 1891 in Eindhoven als Glühlampenfabrik gegründet wurden, die DAF-Automobilwerke, Fokker (nach dem Flieger Antony Herman Gerard Fokker benannt), um nur einige zu nennen. Die holländische Wertindustrie ist die fünftgrößte der Welt, Amsterdam ist für die Diamantenverarbeitung berühmt, niederländische Brauereien exportieren ihr Bier in alle Welt, ebenso wie die Gärtnereien ihr in Treibhäusern gezogenes Obst und Gemüse. Nicht zu vergessen die bekannten Likörfabriken (Bols, Genever) und die Molkereibetriebe, die den berühmten Käse herstellen; und nicht zuletzt ist Holland auch der größte Gewürz-Importeur Europas.

Interessant ist hierbei, dass die Niederlande ein rohstoffarmes Land sind. Noch interessanter ist in diesem Zusammenhang, dass die Niederländer Meister in der Verarbeitung von Rohstoffen aller Art sind, die größtenteils auf dem Seeweg ins Land gelangen. Durch die Tatsache, dass Rotterdam der größte Hafen der Welt ist, ist auch das Binnenverkehrswesen auf Flüssen, Kanälen, Straßen und Bahnen ausgezeichnet ausgebaut, so dass das Transitwesen zu einem führenden Erwerbszweig der Niederländer geworden ist.

## REISECHECKLISTE

**Vor Antritt einer Reise kommt man oft noch ins Grübeln, ob man wohl alles eingepackt hat. Um dann aber mit gutem Gewissen in den Urlaub starten zu können, haben wir für Sie eine Checkliste erstellt.**

[Download Reisecheckliste](#)

## REISECHECKLISTE

### Dokumente/Geld:

- Allergie- / Impfpass
- EC-Karte, Kreditkarte, PIN-Codes für Karten (getrennt aufbewahren)
- Bargeld (Euro)
- Fremdwährung (eventuell auch vor Ort Wechselmöglichkeit)
- Reisepass, Personalausweis (Gültigkeit prüfen)
- Unterlagen Reiseversicherung
- Visum (falls benötigt)

### Hygiene/Apotheke:

- Notwendige Medikamente (z.B. Augentropfen, Insulin, Kontaktlinsen etc.)

### Sonstiges:

- Brille (Sonnenbrille, Lese- / Ersatzbrille)
- Kamera (Batterien, Akkus, Ladegerät, SD-Karte, Filme)

- o Mobiltelefon (Ladegerät, PIN- und PUK-Code, Kopfhörer)
- o Regenschirm
- o Nackenkissen
- o Kopfbedeckung

#### Für Unterwegs:

- o Eventuell : z.B. Zeitungen, Bücher, Reiselektüre ,Reiseführer, Stadtführer usw.

#### Fähre:

- o eigenes Handgepäck (notwendige Kleidungsstücke, Toilettenartikel), Hauptkoffer verbleibt meistens im Bus

#### Für weitere Informationen:

<https://www.auswaertiges-amt.de/de/ReiseUndSicherheit>